

*“ J’ai appris que tout le monde veut vivre au sommet  
de la montagne sans savoir que le vrai bonheur  
est dans la manière de l’escalader.”*

Anne **Gruaz-Merz**, ses enfants Thibault et Margaux, à Gilly ;  
Jean-Paul et Sylvette **Gruaz-Lambelet**, à Féchy ;  
Pierre-Yves **Gruaz** et Laetitia **Zumbrunnen**, les enfants Rachel,  
Romane, Timon, Mia, à La Tour-de-Peilz ;  
Jean-Pierre et Yolande **Merz**, à Morges ;  
Catherine **Merz**, son fils Basil, à Pully ;  
Pierre **Merz**, son fils Milo, à Pully ;  
Chloé, Laurie, Augustine, ses filleules ;  
Les familles **Gruaz, Annen, Antenen, Gédéon, Ballard, Solliard,  
Lambelet**, parentes et alliées ;  
Ses fidèles amis si présents ces derniers mois,  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Monsieur Alain GRUAZ**

leur bien-aimé époux, papa, fils, frère, beau-fils, beau-frère, oncle,  
parrain, parent et ami, enlevé à leur tendre affection, le mardi  
9 août 2016, dans sa 54e année, après avoir lutté avec courage et  
force contre la maladie.

Sa famille remercie très chaleureusement le corps médical et l’ensemble  
du personnel soignant de l’hôpital de Yvonand pour la qualité de leurs soins,  
leur humanité et leur grande disponibilité.

C’est avec tous ceux qui le désirent que nous nous retrouverons pour dire  
adieu à Alain au temple de Gilly, le vendredi 12 août, à 14 heures.  
Honneurs dès 14 heures 30, à la sortie du temple.

En son souvenir, vous pouvez penser à l’œuvre d’Edmond Kaiser,  
“Sentinelles”, Banque Cantonale Vaudoise à Lausanne,  
compte No S0459.15.40, IBAN CH12 0076 7000 S045 9154 0. (mention  
deuil Alain Gruaz).

Alain repose à la Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.  
Domicile de la famille : La Rue 27, 1182 **Gilly**.

*Sois heureux un instant.  
Cet instant, c’est ta vie.  
Omar Khayyâm*